

La porte à deux battants I Roi 6 31-35

Nous avons l'habitude de citer la porte étroite ou le chemin sinuieux qui conduit à la paix intérieure. La porte étroite qui protège. Oui c'est rassurant d'être conduit par le Bon Berger qui assure protection pour la nuit et ouverture le jour envers le pâturage.

Fidèle gardien, le Berger empêche les prédateurs d'entrer. C'est à dire les conducteurs aveuglés de pouvoir qui enchaînent dans les traditions stériles et mensongères ; avec souvent la violence pour contraindre les pèlerins à se soumettre.

C'est l'essentiel de la parabole citée en Jean 10

Ce matin, je désire développer une autre façon de franchir la porte de la grâce.

Le roi Salomon a construit le Temple pour honorer le Créateur et accueillir les fidèles. cet édifice possède une porte double. Deux battants ouverts comme deux bras accueillants. Une entrée vraiment élargie.

Cette porte est symbole de plénitude envers la foule des crogants en recherche de paix et de consolation. Tous les hébreux enseignés selon la loi viennent se prosterner naturellement. Il n'y a donc aucune raison d'en limiter l'accès à quiconque. D'ailleurs les peuples d'autres croyances n'ont que du mépris pour la foi juive. Les fidèles, uniquement, s'y déplacent en gravissant l'escalier monumental du Temple. Tous dans le besoin d'être plus proche du Dieu protecteur du peuple. La seule gardienne du Temple est la nuée - symbole de la présence de Dieu - I Roi 8 9-11

C'est pourquoi la porte à deux battants était ouverte pour tous; biens portants ou transportés par les servants bien intentionnés.

Nul besoin de démonter le toit pour approcher. Jean 5.15 ni d'être un Zacheé perché sur un sycomore Luc 19.1 ou de crier comme l'aveugle de Jéricho Luc 18.38 Le temple de la nouvelle Alliance est le prolongement naturel de celui construit par le roi Salomon.

Nous sommes là ce matin pour s'imprégner de la grâce offerte. Il n'y a pas de ticket d'entrée à présenter. S'il y a un tri dans l'assemblée, il a lieu quand les cloches appellent à la louange. La foule qui entend l'écho frapper à leur cœur; c'est vous qui êtes venus. Vous êtes là pour être bénis et vous l'êtes.

Si nous sommes venus, c'est en résonance à l'apôtre Paul "le que je veux, je n'arrive pas à le pratiquer, mais ce qui me rebute, voilà ce que je fais."

C'est la lutte sincère qui balance notre cœur humain.

"Je ne fais pas le bien comme je voudrais mais je pratique le doute que je ne voudrais pas" Rom 7. 19 Ce n'est pas se condamner soi-même, mais juste confesser sa faiblesse devant le grand Médecin (Matt 9.12) qui m'interroge simplement:

— Où as-tu mal dans ton amour écartelé ? Jean 1.9 Ce n'est pas un tribunal mais une amitié. La porte est suffisamment large pour laisser entrer l'homme avec un lourd fardeau à déposer, ou au contraire entrer en chorale pour honorer le Rédempteur

Le temple - si accueillant soit-il - n'est pas la cour des miracles; mais le sentier de la restauration de mon équilibre meurtri.

- Je vais vous préparer une place, dit Jésus
"Il est avantageux pour vous que je parte,
car si je ne pars pas, le Consolateur ne viendra
pas auprès de vous" St Jean 16.7

Si l'Ascension est l'accomplissement final de son œuvre pour notre accompagnement quotidien,
ceci jusqu'à l'avènement de Pentecôte.

Nous sommes citoyens du monde sans être prisonnier de sa domination. Malgré l'agitation moderne, savons-nous encore entendre le chant des oiseaux?
Malgré l'épaisse pollution, peut-on encore s'approcher du parfum des fleurs?

C'est possible en franchissant la porte à deux battants.
Cette porte-là, personne ne peut la fermer, Jésus est parti en emportant la clé pour que personne ne la ferme

Les disciples sont troublés de sa dernière apparition

- Est-ce encore un abandon?

Non juste un temps de foi, car l'onde universelle de Pentecôte envahi bientôt chacun. Là où tous les peuples peuvent se comprendre à travers le langage fraternel de l'Amour-agapé. Pentecôte est la réponse divine à la prétention humaine de Babel Gen. 11.8

Réjouis-toi pendant les jours de ta jeunesse, mais évite les écueils de ton âme; franchi la porte au double battant s'ouvrant sur le Royaume

FE